

C.E.I.P STA.TERESA
CURSO 2023/2024
INCORPORACIÓN DE ALUMNOS DE 1º DE E. INF. AL COLEGIO

CADA ALUMNO DEBE TRAER AL COLEGIO

- Ropa cómoda sin tirantes ni cinturones.
- Calzado con velcro, a ser posible.
- Mochila pequeña, a diario, para llevar el almuerzo y las notas de comunicados entre el centro y la familia.
- Una foto familiar en la que aparezcan los miembros de su familia.

OBJETIVOS PROPUESTOS PARA EL CURSO.

- Socialización de los niños/as.
- Hábitos de autonomía
 - Ir al baño solos.
 - Subirse y bajarse la ropa para ir al servicio.
 - Limpiarse la nariz.
 - Poner y quitarse alguna de sus prendas de abrigo.
 - Recoger sus cosas.
- Escuchar, mantener la atención, dialogar.
- Integrarse de manera positiva en la realidad escolar.

DURANTE EL CURSO.

EL HORARIO, durante el curso será de **9 h. a 14 h. en sesión única.**

El horario del mes de Septiembre (periodo de adaptación) se concretará con la tutora en una reunión previa al comienzo de las clases, el 5 de septiembre después de la reunión general.

Se realizarán algunas salidas al entorno más cercano (tiendas, parques...), de lo que serán previamente informados.

Se realizarán reuniones individuales previa cita, en el día y hora que se les comunicará.

Es importante **cumplir el horario** de entrada y salida como hábito para el niño/a y modelo adecuado para sus compañeros.

Solicitamos de ustedes la mayor implicación y colaboración con el centro: comunicación de enfermedades, resolución de dudas...

El teléfono del centro es: **920 25 72 17**

Página web del centro: <http://ceipsantateresa.centros.educa.jcyl.es/>

Email: 05000518@educa.jcyl.es

PERIODO DE ADAPTACIÓN

Este es el periodo entre la llegada del niño al centro y el momento en que se adapta totalmente al aula, siendo autónomo y superando los miedos al abandono del entorno familiar. Este periodo comprende el mes de septiembre, pudiendo continuar en el mes de octubre en algunos casos.

Con el fin de que este periodo resulte lo menos traumático posible, aconsejamos:

- No debe vivirse como angustioso ni traumático por parte del entorno familiar (ese miedo se les trasmite inconscientemente).
- Generar en los pequeños expectativas positivas. Allí van a jugar y a aprender, van a descubrir muchas cosas que luego nos contarán.
- Podemos ayudarles, dándoles confianza, cariño y ayudando a que se relacionen con otros niños a través del juego.
- Nunca se debe amenazar al niño con "ya verás cuando llegue el colegio".
- Es importante que los niños lleguen al centro sin pañal, por lo que el verano es un tiempo apropiado para trabajar el abandono del mismo.
- No enviarlos cuando estén enfermos, pero a la vez, impedir que falten excesivamente si no es necesario.
- Este periodo se concretará en el mes de septiembre.